

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Kesimpulan**

Berdasarkan rumusan masalah serta pembahasan diatas maka peneliti memberikan kesimpulan yakni Pertama dari berbagai faktor seperti kurangnya perhatian dari keluarga dan kurangnya pengawasan dapat menjadi motivasi individu untuk melakukan perilaku tersebut. Dalam upaya pemberantasan kejahatan, sekolah dan keluarga mempunyai peranan penting dalam mencegah kejahatan dengan mendidik siswa tentang dampak negatif dari tindakan tersebut dan menjalin komunikasi terbuka dengan anak lain, mendidik mereka dalam nilai-nilai yang baik dan moralitas yang baik, mengawasi kegiatan. Karena kesulitan yang dihadapi polisi dan solusi yang ditawarkan polisi antara lain kurangnya kontrol internal individu terhadap perilaku tersebut.

Kedua, dengan melihat perkembangan hukum, termasuk KUHP dan SPPA, peneliti dapat melihat bagaimana klitih dilihat dari perkembangan hukum. Tindakan tersebut tidak hanya menyangkut perilaku individu tetapi juga melibatkan perubahan sosial, ekonomi dan budaya. Pemahaman hukum yang menyeluruh dapat membantu merancang solusi holistik untuk mengatasi fenomena klitih dan berdampak positif bagi masyarakat dan generasi mendatang.

## **B. Saran**

Saran-saran yang bisa peneliti berikan sesuai dengan permasalahan yang sedang peneliti teliti yakni kepada dari faktor penyebab kejahatan, harus meningkatkan akses pendidikan yang berkualitas bagi siswa, program pemberdayaan ekonomi dan penguatan pengawasan keluarga. Dengan adanya upaya kita jadi mengerti tentang kerjasama antara sekolah dengan keluarga, pendidikan dan kesadaran siswa, pelatihan konflik dan emosi.

Dari pihak polisi pun harus adanya peningkatan sumber daya, kerjasama dengan masyarakat untuk pencegahan kejahatan jalanan dengan pelatihan khusus. Untuk perkembangan adanya pengawasan penerapan hukum, peningkatan pengawasan terhadap pelaksanaan UU untuk memastikan perlindungan yang lebih baik terhadap anak yang terlibat dalam kejahatan jalanan. Demikian saat ini diharapkan dapat mengurangi terjadinya perilaku klitih dan kejahatan jalanan sejenisnya, serta menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis bagi masyarakat.